

ENTORNO

Alianza entre los deportistas: nace la Federación de Sindicatos de Deportistas

La entidad está formada por las asociaciones de baloncestistas y ciclistas profesionales y las de jugadores de balonmano y jugadores y jugadoras de fútbol sala y rugby.

Palco23

1 abr 2021 - 10:38



Nace la Federación de Sindicatos de Deportistas. Las asociaciones de baloncestistas y ciclistas profesionales y las de jugadores de balonmano y jugadores y jugadoras de fútbol sala y rugby han acordado la constitución de la Federación de Sindicatos de Deportistas (Fesides). Además, próximamente entrarán en la entidad las asociaciones de jugadores y jugadoras de voleibol y la de jugadoras de baloncesto.

La entidad estará presidida por el exjugador de baloncesto Alfonso Reyes. “La constitución de esta federación sindical es una muestra de la unión del colectivo de deportistas en la búsqueda de la mejor defensa de los derechos colectivos, laborales y deportivos de los deportistas”, ha explicado la entidad en un comunicado.

“Se ha puesto en evidencia la precariedad laboral de muchos deportistas, que todavía ni siquiera perciben el equivalente al salario mínimo interprofesional”, afirma. En el comunicado, la federación ha felicitado al nuevo secretario de Estado para el Deporte,

José Manuel Franco, y ha pedido una reunión con él para poder trasladar las reivindicaciones de los deportistas que representan.

La entidad estará presidida por el exjugador de baloncesto Alfonso Reyes

La semana pasada, la asamblea de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP) reeligió a Reyes como presidente para el periodo 2021-2025. Reyes se presentó como candidato único ante la asamblea. El presidente de la ABP se mostró “ilusionado y con ganas de seguir haciendo cosas positivas para el colectivo de jugadores en España” durante su siguiente mandato.

En este línea, como prioridades para los próximos años, Alfonso Reyes señaló que la ABP “debe seguir siendo independiente para cuidar el respeto que se ha ganado como interlocutor en el baloncesto español” y pidió “tener en cuenta a los jugadores en todas las mesas de trabajo”, además de la formación y seguir preparando a los jugadores para el futuro.

En 2019, tras largas negociaciones entre la patronal del baloncesto español (ACB) y la Asociación de Baloncestistas Profesionales, Alfonso Reyes logró que se aumentara un 10% el salario mínimo de un jugador profesional.